

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Franqueo concertado

AÑO II 3.ª EDICIÓN - NÚM. 567

DIARIO DE LA TARDE

INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS: 10 céntimos corrientes.—Número suelto, 5 cts.—Atrásado, 25 id.—Anuncios y Comunicados a precios convencionales

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Narvas, 24 y Colón, 11

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

TIRADA: 9.000 EJEMPLARES

ALICANTE: Martes 10 de Diciembre de 1912

TRES EDICIONES DIARIAS

No puede tolerarse

Venimos observando que diariamente los faroles del alumbrado público, se apagan á las cinco de la mañana, y como el día no despunta hasta las seis y media, resulta que la capital permanece completamente á oscuras hora y media.

Precisamente durante ese tiempo, es cuando los obreros acuden á sus trabajos y no es para contar el perjuicio que se les ocasiona, pues como las calles se encuentran en tan pésimo estado, resulta que á oscuras es completamente imposible transitar por ellas, estando expuestos á romperse el bautismo á cada dos pasos, siendo muchas las quejas que en este sentido hemos recibido.

Respecto á la costumbre de apagar los faroles á la hora citada, constituye un hecho censurable no solamente por los extremos que dejamos expuestos, sino porque la seguridad personal no tiene garantía alguna y el transeunte va expuesto á sufrir un atraco ó un susto de la gente maleante.

Bien está que la Compañía Madrileña, en perfecto uso de sus derechos quiera cobrar lo que se le adeuda, y razonable y justo es que el municipio pague religiosamente lo que tenga estipulado, pero de eso á que la ciudad se quede á oscuras completamente hora y media, hay una diferencia tan enorme que merece tenerse en consideración.

Nos parece sencillamente impropio de una capital, el hecho que queda denunciado, y sucede que, llegando como llega un tren á las seis de la mañana, los forasteros que entren en Alicante, envueltos en profundas tinieblas, formarán de nosotros un concepto bien triste y con razón, pues estamos seguros de que en ninguna capital de provincia, y menos aún en las que como la nuestra pretenden ocupar la primera fila, no sucede lo que sucede aquí.

Tenemos entendido que en el contrato que existe entre la Compañía y el Municipio, figura las

horas en que deben encenderse y apagarse los faroles, pero como dicho contrato es antiquísimo y las necesidades de la población de hoy, no son las mismas que hace cincuenta ó sesenta años, opinamos nosotros que si el actual conflicto llega á una solución favorable para ambas entidades, debe subsanarse el susodicho contrato, aumentando las horas de luz.

Si no se hace así, se perjudicará al pueblo por las razones que quedan expuestas.

Depósito de plantas de Salin y para Jardines. Especialidad en árboles frutales. Olivos de varias clases. Venta de flores. Se confeccionan ramos, coronas y se hacen toda clase de encargos en flores. Adornos para bodas, mesas, banquetes, etc., etc.—CASTAÑOS, 25, Alicante.

Tu gracia

A la distinguida señorita María Box Alcaráz

Al verte en la calle
cruzar por mi lado,
demuestro mirarte
tan solo una vez,
más yo te contemplo
cuando ya has pasado
y quedo diciendo:
«¡Cuán hermosa es!»
La música adoras
y estudias solfeo,
la lección á veces
te oigo repasar,
y pienso, anhelando
un santo descao:
«¡Sentada ante el piano
que baila ha de estar!»
En mil ocasiones
te he visto bordando;
te ruego que creas
mis palabras francas,
que al ver tus labores
yo quedo pensando,
que son primorosas
tus manitas blancas.
También la lectura
de libros morales,
te agrada y aplaudo
tu prelección.
Y pasas las horas
tras de los cristales
leyendo y leyendo
con suma atención.
Tu boca es pequeña
dientes marfileños,
de rosa tu cara,
glaucos tus ojos,
castaños tus rizos,
tus labios risueños,
tu tallo de palma,
graciosos tus pasos.
De todas las flores
eres tú la esencia,
eres la alegría,
eres el amor;
y presta á la vida
tu sin par presencia,
el encanto dulce
que hay en tu candor.

DOMINGO BERNÁ

Academia de Corte Parisiense

Enseñanza completa en cortar, confeccionar y coser toda clase de ropas de señora.

Maniquis, figurines y patronos á medida; precios económicos.

Calle Sgasta, 13 entresuelo.—Alicante

¡A oscuras!

Señor alcalde: Los vecinos domiciliados en el Babel, detrás de la fábrica de espartos y los que habitan en las proximidades de las fábricas de guanos también existentes en dicha barriada, se quejan con sobradísima razón, del abandono en que se les tiene, con respecto al alumbrado pues á más de ser este escasisimo, como quiera que faltan muchas bombillas algunos trozos de carretera y caminos, se hallan totalmente á oscuras, siendo un peligro constante.

S. S. debiera atender la súplica de aquellos honrados vecinos, ordenando á quien corresponda el cuidado y vigilancia de aquel alumbrado.

¿Queréis comer buenos salazones á precios económicos?—Visita el nuevo y acreditado establecimiento de VICENTE GARNERO, Mercado provisional, casetas 66 y 68 y os convencereis.

Comunicado

Sr. Director del EL PERIÓDICO PARA TODOS.

Muy señor mío y de mi mayor consideración y respeto: Con el fin de dar cumplida satisfacción al aludado consejo que su digno redactor el revistero anónimo Luichi Vampa tuvo bien dirigirme en el número de su periódico correspondiente al día seis del corriente, tomo la pluma para decirle:

Primero, que agradezco en sumo grado las observaciones que nos dirige en general y á mi en particular, desde el momento en que colocado con él y estoy de acuerdo, en que el cuadro dramático que tengo la honra de dirigir, debiera única y exclusivamente cultivar el género cómico, ó á lo más alguna alta comedia en las que ya han dado pruebas, según usted y sus colegas han visto, de entusiastas aficionados.

Segundo, que al acceder yo á que se represente alguna drama, es porque no se pueden atajar vehementes ansias que todo aficionados siente en sus primeros años por hacerlo todo, porque para todo se cree con aptitud y el que desempeña un cargo como el mío ha de tener un tacto muy delicado para no desilusionar á esa juventud con una negativa rotunda por mi parte, (porque yo he pasado por ello) y se lo que son ilusiones) si no que he de esperar que ellos mismos vayan viendo lo infructuoso de su trabajo y acaben por elegir el recto y fácil que les brinda el arte escénico en te-

das sus manifestaciones, es el que coadyuvará á su educación.

Así pues doy á usted las más expresivas gracias por su amabilidad al insertar esta mal hilvanada contestación, quedando siempre á sus órdenes su afectísimo y reconocido amigo.

R. PALAZOR

Un día de vida

Y por consiguiente, más vida son catorce.

La compañía Madrileña del Gas en espera de que se llegue á una solución con lo del posible arreglo del conflicto provocado por la morosidad del muni ipio, ha prorrogado hasta el día 20, la fecha en que de no haber solución, dejará de suministrar fluido para el alumbrado público.

Ciertamente que es censurable un Ayuntamiento que teniendo muchos miles de pesetas, no paga un servicio de tanta necesidad como el del alumbrado público, perjudicando con ello al pueblo que abona impuestos y más impuestos con la esperanza de ver mejorada su situación.

Ya en este terreno, lo que deseamos es que el arreglo se lleve á efecto y queden las cosas como estaban.

Y si así ocurre, procure el Municipio guardar los materiales que para la instalación eléctrica se han empleado, en un almacén más ventilado, para que con el calor no se derritan y se evaporen como los de la otra vez.

Clinica Médico-Quirúrgica

DE JUAN ALBERT BLASCO

CONSULTA GENERAL

Especialista en enfermedades de la infancia.—Curación del Reumatismo por las Inyecciones de suero oxigenado

Consultas de 9 á 1 mañana y de 3 á 5 tarde

GRATIS A LOS POBRES

LOS MARTES Y SABADOS DE 1 á 2

Castaños, 1, bajos, derecha

Los ferroviarios

El domingo próximo pasado, el Sindicato de Andaluces de Federación Nacional de ferroviarios, celebraron una reunión en su domicilio social de la calle de Castaños.

En dicha reunión se acordó citar á junta general para reformar algunos artículos del reglamento porque se rige esta sección de Alicante.

También se acordó abrir una suscripción para socorrer á sus compañeros los obre-

Una Velada

El sábado 7 de del actual, se verificó una velada infantil en el colegio titulado «La Igualdad» domiciliado en la calle de Bazán núm. 61, en conmemoración, a la fiesta onomástica que anualmente celebra su profesora doña Concepción Pérez Domínguez.

En el local de referencia se improvisó un pequeño teatro y a las 4 de la tarde del indicado día y a presencia de los padres y demás invitados se presentó por las alumnas del mismo, Angelita Más, Josefina Verdú, Lola García y Clementina Hernández, el bonito juguete titulado «La Revoltosa» que fué interpretado con tanto acierto y maestría, que mereció una ovación completa de aplausos y plácemes para dichas alumnas y sus dignas profesoras.

Seguidamente las señoritas, Luisa Ribelles y María Guillas, recitaron un diálogo titulado «Las horas» recibiendo una ovación completa.

Las niñas Emilia Jordán, Carmen Martínez e Isabel Alcaráz recitaron varias poesías que fueron tan agradables al público por el interés que despertaron siendo colmadas con muchas felicitaciones.

Las señoritas Rosita Más y Anunciación Galliana recitaron otro diálogo titulado «El Ángel y el condenado»; demostrando los conocimientos que poseen en sus estudios y el provechoso partido como frats de su aplicación.

Terminó el acto, a las seis de la tarde con el mayor entusiasmo por parte del auditorio, quedando altamente satisfecho; fueron obsequiadas las alumnas con exquisitas pastas y licores.

Reciba doña Concepción Pérez nuestra más sincera felicitación, por su labor meritoria en pro de la infancia, y por los progresos que adquieren sus discípulas tan aplicadas.

Por 15 céntimos de vuestro esfuerzo... (Small text block)

Lechería Modelo de FRANCISCO DURÁ Calle San Nicolás, 14. En esta lechería se elabora el mejor leche de vaca y de oveja... (Small text block)

Organización Obrera

Antequera.—Van muy adelantados los trabajos para constituir la sociedad de panaderos.

Estos trabajadores realizan una jornada de veinte horas diarias, por el salario de 2 pesetas.

¡Serán humos sus patronos! Avilés.—Ha ingresado en la Unión General de trabajadores la sociedad de obreros vidrieros.

Lo mismo ha hecho la sociedad de toncleros del pueblo Pechine.

Liano del Real (Murcia).—Ha ingresado en el Partido Socialista la agrupación de este pueblo compuesta de buen número de trabajadores, se espera que pronto sea una de las más numerosas del Partido.

Estos trabajadores envían un fraternal saludo a todos sus compañeros.

La correspondencia se dirigirá a Enrique Vidal, Calle de San Ginés, 1.

Betanzo.—Se va a constituir Federación local de Sociedades obreras.

Villagacía.—Se trabaja para organizar a los panaderos.

Vigo.—Se están organizando los obreros de las fábricas de aserrar madera.

—La sociedad de Obreros de gas y electricidad, compuesta de 65 compañeros, ingresó en la Federación local.

—El último de Septiembre la Federación local contaba con doce organizaciones y 2.947 individuos.

Ferrol.—Los obreros panaderos van a ingresar en la Federación Nacional.

Gallarta.—El domingo, 19 de Octubre celebrase en esta localidad un Congreso extraordinario de la Federación de mineros de Vizcaya.

ARREIS.

El León Nuevo Depósito de paños de Sabadell y Terrasa y antiguas Estrada.—Gran partido de su granera alta novedad para caballeros y señoras. Tasa en la clásica lavilla, arcilla para trajes de señora a 3 pta. corte, ó sea a 1 pta. metro. En costura con tantas las ventajas que ofrecemos por el buen corte y confección, que nos hemos visto obligados a desahuciar los talleres para los que se necesitan personas oficiales que serán bien retribuidas. Alcanalada, Plaza de este nuevo depósito para caerse por de la barata y buen gusto.—Plaza Castelar 6 y Argüelles 2.

La Hojalatería Berenguer

En esta hojalatería se hacen en la calle de San Francisco, nº 21. **Portizos** Los señores y caballeros que hayan de usar biciletas, motos, trajes, buques y demás adornos para el caballo, visiten la casa de P. Berenguer, calle San Francisco, 21, donde encontrarán los últimos modelos a precios reducidos.

Una noche en mi pueblo

CRONIQUELLA

Serían las ocho de la noche. La luna clara brillaba en el firmamento. Reinaba un silencio sepulcral; solo el monótono ruido de una fuente que se dejaba oír de vez en cuando, era el único ruido que se oía en el pueblo; es por que el día de la declaración de soldados en el pueblo es un día triste. En las grandes poblaciones, el dolor, se escurre entre el movimiento que imprime a la vida la alegría de los demás.

En la noche que menciono yo estaba sentado en un banco que hay en el huerto de mi casa.

La atmósfera estaba impregnada de perfumadas esencias, tibio y se movía débilmente las hojas de los árboles y en sus invisibles pliegues llevaba aromas de los campos que escapaba a su paso perfumando el ambiente.

De pronto se oyeron los dulces sonidos de una guitarra al otro lado de las tapias del huerto y poco después una voz fresca y sentida entonaba la siguiente canción.

¡Cuando alegre canta el ave su amor entre las selvas!
Cuán triste canta el soldado su adiós a tu puerta.

El que había cantado había sido declarado soldado, yo estaba pensando... ¡pobre!... pero... ¿quién canta?...

Entonces, se oyó la voz más lejos y otra copia que decía:

De hoy más cantaré en los fuertes el jaleo de ordenanza; si en sueños oyes sus ecos contesta «mi amor te aguarda».

Y en tanto la voz del quinto; temblaba entre los acordes sonoros de las cuerdas del instrumento popular, entre cascadas vibrantes del corro de jóvenes... ¡quizá algún corazón de novia ó de madre sangrará en el rincón del hogar, lágrimas de sangre, en el desaliento de la separación proximal...

Contraposiciones de la vida en que el alma se desgarraba entre ayes de dolor y lágrimas.

ISMAEL PASTOR MALLOL

Muchamiel Noviembre de 1912. **Escuela Modelo** Los padres que se preocupan del desarrollo moral y físico de sus hijos, deberían visitar la Escuela Modelo, calle Calderón de la Barca, con hermosos patios, magníficas salones, educación física, métodos modernos, gimnasio al aire libre, gran sala de lectura, trabajos manuales, excursiones escolares, etc.—Calle de la Real.

Doctor Gómez Luque

Consulta de Medicina y Cirugía general, de 11 a 1. Especial de Oto-rino-laringología (Gurgulera, París y Oído) de 8 a 2. Calle Mayor, 22, par. Teléfono núm. 21.

Ferretería, Quincalla y Bateria de Cocinas de Agustín Mora, Mayor, 33 y San Nicolás, 1.

Desde Alcoy

Hoy a las ocho y media de la mañana han abandonado el trabajo los operarios que trabajan en los talleres de construcción de los señores Rodas Hermanos, declarándose en huelga.

Los motivos que han inducido a estos obreros a declararse en huelga son los siguientes:

Hace días, celebráronse en ésta funerales por el alma del señor Canalejas, y los señores Rodas Hermanos dijeron a sus operarios que mientras se celebraban los referidos funerales cerraban sus talleres invitando a los obreros a que asistiesen a dicho acto. Los obreros en vez de asistir a las funerales se fueron a su sociedad de mutualistas, y allí estuvieron mientras se celebró el sepelio y acordaron llevar a sus patronos un comunicado en el que los obreros manifestaban: «Que en vista de que sus patronos señores Rodas Hermanos habían

hecho perder a sus obreros algunas horas de trabajo en contra de sus voluntades desahucian no les fuese descontada a ningún trabajador ninguna cantidad de los respectivos jornales que vienen ganando».

Esto no les debió de sentar nada de bien a dichos patronos, pero en fin los jornales llegados el día del cobro los cobraron integros todos los obreros, pero he aquí que a la semana siguiente entró el desquite a los patronos y para vengarse quitaban horas de jornada diariamente a muchos obreros alegando los patronos que la faena iba escaseando, pero lo bonito y curioso del caso es que mientras que a muchos trabajadores les vienen quitando horas de su jornada, a otros les dan el trabajo a destajo por lo cual los obreros acordaron reunirse en su sociedad el jueves pasado y verificada la reunión acordaron comunicar a sus patronos, que mientras no regularizasen la jornada a todos los operarios conforme estaba antes igualmente para todos, que ninguno tomaría el trabajo a destajo.

Hoy lunes viendo los trabajadores que sus patronos seguían en la misma actitud de dar a unos obreros el trabajo a destajo, y a otros quitándole horas de su jornada alegando que la faena escaseaba y considerando que los señores Rodas Hermanos buscaban el conflicto, las ocho y media de la mañana han abandonado todos el trabajo declarándose todos en huelga, estando decididos los trabajadores a no volver al trabajo mientras dichos patronos no miren por igual a todos sus operarios.

El número de trabajadores huelguistas asciende próximamente a diez.

Por nuestra parte hoy solo hacemos que exponer al público los antecedentes del asunto y que han dado lugar a que se declare una nueva huelga en Alcoy y los comentarios esperamos que hoy no haga el pueblo honrado de Alcoy no sin antes, formular nuestra más enérgica protesta por la actitud observada por los señores Rodas Hermanos, para sus obreros en esta ocasión.

A las siete y media de esta noche han celebrado los mutualistas asamblea general y en ella han hecho uso de la palabra varios obreros acordándose seguir los obreros de casa de los señores Rodas Hermanos en huelga mientras no sean despedidos de los talleres de dichos señores, Emilio Do-

A semejante espectáculo permaneció inmóvil como si fuera una estatua del dolor, ni aun acertó a llorar.

—¡Basta ya!—dijo Susana al pasar junto a él; vuestro dolor no puede ser más profundo que el mío, y no obstante sé contentarme.

—Y yo se también la obediencia que os debo, señora, dijo Teresa haciendo un esfuerzo sobre sí misma. Arreglaré mi conducta por la vuestra. Si no permitis a la hija llorar por su padre, ocultaré mis lágrimas como vos ocultáis las vuestras.

No tenéis más que mandar, señora; porque conozco mis deberes, y espero probarlos mi sumisión a vuestras órdenes.

—Ya lo veremos,—contestó Susana,—os juzgaré por vuestras acciones y no por vuestras palabras.

El primer cuidado de Susana, fué mandar llamar al notario, Mr. Renard, con el que estuvo encerrada largo rato.

Teresa procuró reprimir su dolor, ó por lo menos, dejarse dominar por él y quiso trazarse una línea de conducta; se acordó

lo que has debido sufrir; puedes decirme todo, si, todo a mí!

Crevecaeur hacía varios esfuerzos, pero sin poder articular palabra, y estaba amenazado de un nuevo ataque. Sin embargo, sus ojos se dirigían con la mayor intensidad sobre su hija, y desde allí, como describiendo un círculo, iban a fijarse en una de las paredes de la estancia.

—¿Es esto?—le dijo.

—Sí,—respondió haciendo una señal inequívoca de cabeza.

—Es esto, mi querido padre: estáis bien seguro? Que es, pues, que va adelante según los consejos de Manrico como si fuesen los tuyos; que tenga en él la misma confianza que en mí; que una palabra, me das a entender que le mira como hermano: ¿es esto lo que deseas?

El rostro de Fortinaco se animó por algunos momentos, y haciendo el último esfuerzo, dijo con mucha debilidad: —Sí, y al mismo tiempo miró a Teresa con inefable ternura; después aquella mirada se fué apagando y cayó sobre su sillón; ya no

minguez y Angel de Zeneta, por los cuales viene también esta co. ficto. También han acordado en dicha Asamblea la celebración de un mitin para el domingo próximo y que todos los operarios del mismo oficio ayuden a sus compañeros en huelga para que estos no tengan que soportar ante la osadía de los burgueses Rodés Hermanos y también acordaron publicar artículos en toda la prensa local y repartir hojas impresas para poner de manifiesto al pueblo de Alcoy el motivo cual es para que estos obreros se hayan declarado en huelga.

Daré más noticias sobre el asunto. EL CORRESPONSAL

ESPECTÁCULOS

Salón Moderno

Plaza Balme y Alfonso el Sabio. Grandioso programa cinematográfico para hoy.—Sección permanente. Estreno de la grandiosa película en tres partes

PRESOS FUGADOS

Este es el único Salón donde se exhiben cintas cinematográficas. Preferencia, 15 cts.—General, 5 ld.

DESDE BARCELONA

Cuaritillas de un Ingénuo

Honrado por los simpáticos redactores de este popular diario con el inmerecido cargo de corresponsal del mismo en esta ciudad, saludo a mis lectoras, a quienes pido perdón por mi extravío al dirigirme a ellos... etc. etc.

Creo que como ramponeo este fragmento de párrafo no tiene desperdicio.

Es práctica afeja en todos los individuos que por primera vez se presentan en una publicación, tras saludar al público, decir afectando una mal entendida modestia; que se ven en un aprieto formidable para complacer a quienes le han encomendado tal ó cual misión, que no reúnen condiciones para ello, que sus escritos son pésimos ó poco menos y otras lindezas por el estilo. Sin perjuicio de mostrarse muy ofendidos si el Director dándoles la razón, arroja las cuaritillas al resto.

Convengamos que es una tontería de a folio que empiece uno por rebajar sus méritos, así os explicareis que yo nunca

diga? «mi pobre pluma,» «mi escaso saber» y otras frases de esta naturaleza, tan en uso hoy día. Por aquello de que «no he de ser tan bruto» o «que hablo yo mal de mi mismo» pues tan de icado proceder lo dejo. al cuidado de queridos amigos que ya se encargan espontáneamente de ello.

Ahora convengamos también que la mayor parte de los sujetos que adelantan su opinión acerca de las propias producciones asegurando que no valen un pitoche, son unos críticos admirablemente justos.

Todo esto aparte de que quienes tachan de malas sus obras lo hace para que se le digan que son buenas; mas claro; se dan un autobombo estruendoso, que no hay, nada tan necio como los autobombos, que son injustificado, rebaten la línea de lo ridículo; para caer de lleno en lo deplorable.

Que por último, quienes se califican a sí mismos de forma dura ó despectiva, cometen grave delito de lesa sinceridad. No os quepa duda. Hay «escribidores» de los que constantemente nos sueltan a jueilo de mi modesta péñola «que se creen con derecho a hablar de tú a don Mariano de Cavis, que cuenta que tales caballeros llevan embozonadas malamente unas seis ú ocho cuaritillas en su «larga» vida profesional.

Por todo esto me habeis de permitir que no incurra en la vulgaridad de juzgarme y dar fallo condenatorio aunque se que no hay nada tan vulgar como querer salirse de lo vulgar.

Lectores del PARA TODOS, salud. Malas ó buenas vosotros lo habeis de decir mis crónicas serán como su título anuncio Cuaritillas de un ingénuo. Todo lo que salga de mi molera irá a ellas sin pasar por el tamiz de los prejuicios ¿Que os agrada? me alegro ¿Que no os gusta? Pues lo decis francamente y yo me retiro por foro.

CARLOS MORALES

BERNABEU, DENTISTA

Paseo Méndez-Núñez, 18, pral. izq. Consulta y opera, de 9 a 12 y de 3 a 6.

Interesante Almacenes de La Estrella, plaza Central, 3 y B. Teglers y Pastiza de Isabel Mora.—Participa al público haber montado las talleres de costura en el mismo local, a cargo del señor cortador Sr. Coquilist, de Valencia

TOS Curación pronta y completa usando el jarabe Benzo-balsámico con Heroína y Bromoforose, preparado por el farmacéutico F. Boix.—De venta en todas las Farmacias, y al por mayor en la del autor, Mayor, 18, Muchamiel.—Depósito en Alicante, Farmacia de la Sra. Viuda del Dr. Soler, plaza de San Cristóbal, 12.

Noticias

CARIDAD.—La implora de las personas de buen corazón un pobre artista enfermo y sin recursos que habita en la calle de Peligro núm. 14 Bajo.

COCINA ECONÓMICA Comida para mañana día 11.—Arroz con garbanzos carne y patatas. Un vaso de vino.

Ayer mañana fondeó en nuestro puerto el vapor «Francoli» procedente de Barcelona condeciando a su bordo 88 pasajeros.

Se halla enfermo de algun estado un hijo de nuestro buen amigo y compañero en la prensa don Rodolf. de Salazar.

PÉRDIDA.—Se ruega a la persona que se haya encontrado una cartera que se extravió a D. Francisco Torregrosa «El Carrero» de Muchamiel, conteniendo tres talones de mercancías y una participación de la lotería, la presente en esta Redacción donde se le gratificará.

BOLSA DEL TRABAJO

OFERTAS Y DEMANDAS

Se ofrece para doncella una joven de buena familia.—Dará coba en la Redacción de este periódico, Naves, 24.

Se ofrece una joven para coser toda clase de ropa blanca para señoras y caballeros y viajes para niña a precios económicos.—Concepción, 4, 2.º

Se confeccionan trajes a precios sumamente económicos.—Deltas 12.

Se necesitan Oficiales, oficiales, aprendices y aprendices de sastres en la calle de Aranjua 5, 2.º—Alicante.

El Candado de Bronce

Gran partido en Ferreteria, Quince y Bateria de cocina de Antonio Ierra.—Méndez Núñez, 14

TOS FERINA (coqueluche)

Se curación radical por el jarabe antifebril y pastillas fangatorias del Doctor Aguiló, sin necesidad de cambiar de clima. Se dan prospectos detallados en casa del autor, Mayor, 51, Farmacia, Alicante.

Interesante A las personas de buen sentido, recomiendo mis viajes la Península «La Orient» esta estación en la calle de Castellón número 17 que tiene servicios para el día o noche y de una sola persona, fisco como inimitable de evitar el trabajo de «unhas y temibles» «firmas de de». Hacía falta un bu a él así que tenga informes a satisfacción y haya servido en buanos Establimientos.

Partos Juntas Gran Benicarló.—Ferretería en portos, Alicante.—Academia de preparación para viajar dicha carrera.—San Vicente, 61.

Niña herida

En la Casa de Socorro, ha sido curada de una herida en la cabeza la niña de 5 años. Carmen Aiberola, cuya lesión se la produjo a consecuencia de una caída.

FUMADORES! Pedid en los estantes el papel del día «ELITE» de fabricación especial é hilo puro. Fumadito y veréis como es al mejor de todos.

BODEGA DE VINOS Y ACEITES

DE JOSÉ LLORCA GRANA Camino Villafrañeza (finca S. Antonio) Sacaral de esta Bodega Calle de la Parroquia, núm. 4.—Alicante.

Vaciador Angeles, 11.—Se venden Sanguinadas y se componen cerreñas.

Liquidación se liquidan por ocasión de cierre de los mejores tejidos de Mallorca, a precios sumamente reducidos. También se venden dos sazonados y esencial para cooperar.—Plaza del Teatro núm. 7.

Por telégrafo

NOMBRAMIENTO

Madrid.—Se ha firmado el nombramiento de teniente fiscal de la Audiencia Territorial de Albacete a favor de don Gonzalo Pintor Reina.

SANTIAGO ALBA

Madrid.—Romanones volvió a Alba. Este pasó la noche satisfactoriamente. Como no ha experimentado accesos febriles y la dolencia no le impide firmar continua en su casa el despacho de los asuntos de su departamento

Para que no se interrumpa la discusión del presupuesto de Instrucción en el Senado, Romanones lo defenderá.

SEIS MUCHACHAS AHOGADAS

Madrid.—En Aschauflerbuorg (Baviera) seis muchachas que se paseaban sobre el hielo, en el río, al comparse aquel pereceron ahogadas.

GRAVISIMO

Madrid.—Se encuentra gravemente enfermo a consecuencia de un ataque de diabetes el periodista y senador zaragozano Conrado Solsons.

Se le ha administrado la Exe. emanación.

Lotería Nacional

EL SORTEO DE HOY

En el sorteo verificado hoy en Madrid han sido premiados los números siguientes:

Con 250.000 pesetas

15.151 Barcelona

Con 100.000 pesetas

2.648 ZARAGOZA

Con 60.000 pesetas

782 Bilbao

Con 6.000 pesetas

6.101, 10.921, 14.690, 1.236, 3.345 y 1.063

Sellos-Canchú

Francisco Barbero López

Argensola, 7.

ÚNICA UCURSAL

Papelaría de DON JOSE MARIMON Calatrava, 1 y Bilbao, 2.—ALICANTE.

ALICANTE

Regreata de El Periódico para Tedeas Naves 24 y Colón 11

existía; estaba terminada la alba de destrucción. El veneno del egoísmo se había infiltrado en sus venas sin que fuese posible al hombre descubrir sus vestigios.

Teresa se arrodilló ante él, le llamó con voz cariñosa, tomó en las anyas sus ya heladas manos, y no pudiendo por lo tanto tener la menor duda de su lamenta desgracia, cayó desmayada a sus pies sin haber tenido ánimo para llamar en su socorro.

Una criada que entró casualmente, hallando al padre y a su hija en semejante estado, creyó muertos a los dos y fué corriendo a notificarlo a su señora, tomando antes las precauciones necesarias para no impresionar su sensibilidad.

Llamado a toda prisa el médico que estaba más cerca, declaró que ya era demasiado tarde; que hacía por lo menos una media hora que Fortunato había sucumbido víctima de un ataque de apoplejía fulminante.

—En cuanto a esa joven,—dijo después de haber contemplado con lástima aquel hermoso mármol yacente parecido a una hija de Nicé,—no hay que temer, pero evántala y cuídala con mucho esmero.

Después dió algunas disposiciones y se marchó.

¡Susana se arranca por fin la careta! Ya no era la esposa lánguida y extenuada, que para volver en sí necesitaba a cada momento aspirar esencias, recostada sobre un diván en su gabinete, donde apenas se deja penetrar la luz se levanta como lo hizo Sixto V. cuando arrojó su muleta a gran distancia.

Se encuentra ya azorada, y además fuerte y poderosa, por consiguiente, es necesario que todo se doblegue ante su voluntad. Es una palabra, es la reina de la casa.

De ella es indudablemente el castillo, el palacio y cuanto habían en ellos, por lo menos así lo creyó, bastantes sacrificios ha hecho para ganarios.

Hasta Teresa es también suya, suya sin socorro ni defensa alguna.

La desgraciada niña no se hallaba en estado de darse cuenta de lo que pasaba a su alrededor; había visto perfectamente a un sacerdote colocado a la cabecera de un muerto; después vio pasar varios hombres vestidos de negro, y por último notó que se llevaban una carga bien pesada.